À QUOI SERVIRA L'ARGENT COLLECTÉ?

Nous voici sur la dernière ligne droite du processus global de la création du spectacle, celle qui pourra enfin finaliser le projet : l'étape de la création lumière ! Et c'est pour cela que nous avons besoin de votre soutien financier !

Nous serons accueilli.e.s en résidence artistique du 12 au 19 avril 2022 à l'Espace du Thiey à St-Vallier-de-Thiey.

• Une résidence artistique c'est quoi ?

Il s'agit tout simplement d'une mise à disposition d'un lieu de travail dans le cadre artistique pour permettre à des compagnies de créer des projets ciblés.

Dans notre cas, nous pourrons bénéficier du matériel et de la scène du grand auditorium de l'Espace du Thiey et notre projet sera de faire une création lumière du spectacle « La Roue Humaine ».

• Et qu'est-ce qu'une création lumière ?

Elle est menée principalement par le régisseur lumière (nommé également créateur lumière) qui imagine et propose des atmosphères lumineuses dessinant l'espace. Le choix et l'utilisation des projecteurs seront en adéquation avec l'écriture chorégraphique et fera partie intégrante de la scénographie du spectacle car la lumière viendra habiller et mettre en valeur les interprètes.

C'est un gros challenge que nous aurons à relever en seulement 5 jours!

Nous devrons alors *rémunérer le créateur lumière*, *les artistes*, *le vidéaste* pour une captation vidéo et enfin, *nourrir* toutes ces bouches (et oui, tout cela va demander beaucoup d'énergie à cette belle équipe)!

Pour faire bref, chaque étape se cumulant jusqu'à notre objectif :

SI NOUS ATTEIGNONS	NOUS POUVONS
Palier n°1 : 500€	Nourrir toute l'équipe
Palier n°2 : 690€	+ Payer le matériel scénographique
Palier n°3 : 2050€	+ Payer notre créateur lumière (sans qui la résidence ne pourrait avoir lieu)
Palier n°4 : 3750€	+ Payer nos artistes (sans qui nous ne pourrions pas non plus terminer le projet)
Palier n°5 : 4300€	Enfin, nous pouvons réaliser le projet et payer notre vidéaste pour une captation du spectacle !